

ただの せんせい 一野 先生

あっという間に複の季節が過ぎ、もうすぐ紫陽花の吹く頃になりました。社会が、今までに経験をしたことがない、危機にさらされている節、みなさんも「この発どうなっていくのだろう。」という常安を抱えながら過ごしていることでしょう。お質いに顔を見合わせて善を掛け、励まし合うことも難しい状況ですが、希望を捨てずにがんばりましょう!一人ひとりが「やるべきことをやる」ことができれば、社会は必ずしくなると「信じる」ことです。『値野アジサイ』みなさんに会える首を楽しみにしています。

小林 先生

「おはよう」って言っても誰からからも遠って来なくなり草一か月。(ちゃんと母朝言っています) とてもつまらない。みんなと何気なくかわしていた挨拶が自分の心の「礼」・一になっていたことを実態しています。みんなからもらう「礼」・一本定ですが、空間のみんなも家で勉強やお手伝い頑張っていると思うと先生も不覚議と頑張れます。(笑)

 $\mathring{ ilde{ ilde{b}}}$ を $\mathring{ ilde{c}}$ わせられないけど、これも $\overset{\leadsto}{ ilde{c}}$ つのつながり $\overset{ ilde{t}}{ ilde{b}}$ かなと $\overset{ ilde{c}}{ ilde{c}}$ います。

����が����できたとき、みんなとஜ゚いながら「おはよう」って��いたいな!

近藤 先生

みなさん、元気で生活していますか?養い保養期間ですが、特に大切なことは①自分と関りの人の命を替ること、②ストレスをためないことの二つだと思います。音楽の世界では、星野源さんがアップした動画が色冷な形でアレンジされるなど、音楽が様々な人を元気づけています。音楽は受験や就職に大きく関わりのあるものではありませんが、今のような大変な状況でも、生活を豊かにしてくれるものだと思います。ぜひ、息抜きに好きな音楽を聴いたり色ずさんだりしてみてください。

仁平 先生

- 今やるべき 筆をやろう!
- ①毎日の体温測定 ②手洗い ③首宅で過ごす
- 今かれる事をやろう!
 - ① 着替え ② 毎日の学習 ③ 家で楽しむ
- 5,6,7繒の燵のジャガイモがもうすぐ花を吹かせます。
- 4月16日に繋がきをしました。 嘗さんと収穫できる日を楽しみにしています。

徳植 先生

生徒のみなさんお元気ですか。学校が休業で朝護坊、夜更かしはしていませんか。規則正しい生活をして、学校 開がいつになっても大丈夫なように今までのリズムを崩さないように心がけましょう。また、やりたいこともできないで我慢していることが多いため、ストレスもたまってくると思います。でも、必ずまた学校も再開され、楽しい生活が美ってきます。落ち込まずに頑張っていきましょう。先生もみなさんに奏えることを楽しみに生活しています。

宮村 先生

生徒のみなさん、こんにちは。営村です。

坂本 先生

生徒の皆さんへ。学校が休みになってから3週間が過ぎようとしています。いま、世界中の光たちが私たちと間じように光変な憩いをしています。上中の皆さんはこの時間を有効に使い普段できないことをしてみましょう。(私は中国語の勉強をしています。)学習節ではこの時間をポジティブに捉え、苦手克腕、後宮に時間を使うのがいいと憩います。周りの光への感謝の気持ちを溢れずに、ぜひ健康に気を付けて学習に取り組んでください。

金子 先生

上中生の皆さん。今年度も上中の養護教諭は、金子田美子です。皆さんが元気に楽しく過ごせるように保健室から応援していこうと思っていたのにこんなことになってとても残念です。今は、学校が開開されたら皆さんとどんなことに気をつけて、授業や部活・休み時間・置食時間を過ごしていけばよいかを一生懸命考えています。皆さんもよいアイディアあったら教えてくださいね。手洗いのタイミングの動画をupしてもらいました。とてもためになるので見てください。できれば、家族みんなで…

大場 先生

こんにちは。4月から瞥の仲間に入れていただいた大場です。

ほんの歩し!?皆さんより養く生きていますが、今回のようなことは初めてです。憩らく、誰に聞いても初めてなのでどうして良いかわかりませんが、ただテレビなどで伝えられているように外出を首議することやマスクして手洗いをしっかりする。これらを守って1日も草く皆さんと会える首を楽しみにしています。